

で、こどもの読書活動を推進しています。石川台中には、読書学習司書の方がいて、本に関するアドバイスもしてくれるし、相談にもものってくれます。また、わざわざ出かけなくてもネット販売などで容易に本を手に入れることもできるという、いい時代になりました。

本は基本的に文字情報です。したがって読書ではその状況を頭に浮かべる想像力・思考力が必要です。中学生時代に本に親しむことは、これから先、社会で生きていく中で、相手の気持ちを考えて行動したり課題を解決したりする力につながっていくことでしょう。

今年で78回目になる読書週間は、1947年（昭和22年）、まだ戦火の傷跡が残っている中で、「読書の力によって平和な文化国家を作ろう」という決意のもと、はじまったそうです。今年の読書週間の標語は「この一行に逢いにきた」です。本を読んで、心にグッとくる言葉というものに、出会うことがあるでしょう。それを「逢いにきた」と能動的にとらえているのです。なんてすてきなとらえ方なんでしょう！

先日、読書アンケートをとる機会がありました。1年生の教室の様子を見にいきましたら、後ろに座っていた生徒が、「私、読書好きなんです！」と笑顔で言っていました。私はとてもうれしくなりました。こんなふうにしらそうに語ってくれる生徒を増やしていきたいと思っています。

慌ただしい毎日だからこそ、静かに読書をしてみませんか。一回に10分でもいいのです。心を落ち着けて本を読む時間をとりたいものです。本はきっと、心を豊かにしてくれることでしょう。石川台中では「多読」を推奨しています。様々な本をたくさん読んで、色々なことを考えるとともに、自分好みの本やジャンルを見つけましょう。迷ったときは「石中100選」の中から選ぶのもよいでしょう。秋の夜長、保護者の皆様もぜひ、お子様と一緒に、読書を楽しんでみてください。（でもいまは定期考査直前ですから、勉強の合間にとか、気分転換にとか、工夫が必要ですね。）そして、お気に入りの一冊を見つけたら、教えてくださいね。

【学校だより10月号 保護者感想など】

何人かの保護者の方からコメント等いただきました。ありがとうございました！！

○70周年記念式典が行われるにあたって、70年間の歴史と伝統を受け継いだたくさんの生徒さん達が、様々な分野で活動して下さったことを、大変うれしく思いました。10年先、20年先も、皆さんのこうした思い、姿勢がしっかりと受け継がれ、また、日々高められてゆくことを願っております。

→【校長より】ありがとうございます。周年記念式典は、本当に、生徒も先生もその他の職員も、一体となって取り組むことができたと思っています。この先にしっかりとつないでいくのが学校の使命だと感じています。

○70年前の石中…1人1台タブレットを持ち、Wi-Fiネットワークや電子黒板が日常的に使われている石中を誰が想像したでしょう。70年後の石中…想像もつきませんが、自らの学舎を大切に思う気持ちは変わりませんように。

→【校長より】本当にそうですね。「田園の緑を越えて 渡りくる風もさやかに 花匂う自治のまなびや ああ母校 石川台中学」と校歌の歌詞にあります。その「思い」を紡いでいきたいと考えています。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・きりとり・・・・・・・・・・・・・・・・

学校だより11月号 感想などありましたらお書きください。お名前を伏せて掲載させていただくことができます。

年 組 生徒氏名

古希を祝い未来につなぐけやき祭でした！！

10月26日（土）、「令和6年度 開校70周年記念 けやき祭」が開催されました。今年度のスローガンは「古希到来 ～響かせろ新たな旋律（メロディー）～」です。このスローガンには、今年度開校70周年の節目をしっかりと受け止め、今までの伝統の上に新たなものを創り上げていく思いが込められています。

今年度は入場制限のないけやき祭で多くの保護者の皆様にご覧いただくことができました。A組はすばらしい歌声と演奏で練習の成果を発揮していました。1年生、2年生はそれぞれのクラスのベストを尽くしていましたが、特に3年生の合唱は石中での最後のけやき祭の合唱になり、3年間の思いが込められた美しさと迫力のある歌になっていたと思います。3年生はB・Cともに全てを出し切ったものになっていました。

午前の舞台発表は、「連合英語スピーチ」「修学旅行発表」「演劇部公演」「吹奏楽部演奏」を行いました。けやき祭の最後には「NHK全国学校音楽コンクール」に参加をした有志合唱を行い、7月の大会、周年記念式典と練習を重ねて更にレベルアップした合唱を披露してくれました。

また、けやき祭の成功の影にはけやき祭実行委員の皆さんの頑張りがありました。スローガンや、けやき祭だよりの作成をはじめ舞台の運営、道具の準備や片付け、司会進行、照明など、毎日遅くまで残って頑張ってくれました。実行委員の皆さん大変お疲れさまでした。

今年も全校生徒が体育館に集まり、それぞれの生徒の頑張りを直接感じ、感動を共有できたけやき祭になっており、石中生全員で開校70周年記念けやき祭を作り上げていたと思います。保護者の皆様には、たくさんのご観覧をいただきまして、ご協力誠に有り難うございました。

<プログラム>

開会式

【舞台発表】

- 1 連合英語スピーチ 2年C組 「海外派遣アメリカでの体験談」
2年C組 「海外派遣ドイツでの体験談」

- 2 修学旅行発表 3年B組

3年C組

- 3 演劇部の発表 劇「花咲く庭を」

- 4 吹奏楽部の発表 演奏「遙遠の海～アウロラを求めて～」ほか



【合唱コンクール】

- 全校合唱 「僕らの歌」
A 組 合唱「大切なもの」
合奏「ハルカ」
1年C組 課題曲「COSMOS」
自由曲「マイバラード」
1年B組 課題曲「COSMOS」
自由曲「空は今」
2年B組 課題曲「時の旅人」
自由曲「地球星歌～笑顔のために～」
2年C組 課題曲「時の旅人」
自由曲「旅立ちの時～Asian Dream Song～」
3年C組 課題曲「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」
自由曲「ヒカリ」
3年B組 課題曲「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」
自由曲「Cantare～歌よ大地に響け～」
NHK全国学校音楽コンクール合唱 「僕らはいきものだから」「はじまり」
閉会式



★合唱コンクールの結果★

- 敢闘賞 1・2・3年A組
最優秀賞 3年C組
優秀賞 3年B組
優秀指揮者賞 3年B組
優秀伴奏者賞 3年C組

<舞台発表>

連合英語スピーチ



修学旅行発表 3年B組



3年C組



明けのぼり 11月号 その2

演劇部の発表 劇「花咲く庭を」



吹奏楽部の発表 演奏「遙遠の海～アウロラを求めて～」ほか



<合唱コンクール>

1・2・3年A組 合唱と合奏



1年C組



1年B組



2年B組



2年C組



3年C組



3年B組



NHK全国学校音楽コンクール合唱



大田区立中学校美術展が開催されました

10月25日（金）～11月2日（木）の期間、大田区立池上会館に於いて大田区中学校美術展が開催されました。石川台中学校からは60名の生徒作品が展示されました。作品内容は1年生「心に浮かぶイメージ（粘土のレリーフ）」「墨と水と色彩の出会い」、2年生「銅板レリーフ」「水彩生物画」、3年生「ドライポイント版画」「扇面画」になります。日頃の美術の授業で制作された素晴らしい作品が展示されました。お忙しい中ではありますが、池上会館での展示をご覧いただきまして誠にありがとうございました。この作品はこの後本校で実施する冬の教科作品展にてご覧いただきます。どうぞ宜しくお願いいたします。



☆10月の行事を振り返って☆

1年生移動教室ではよい思い出をたくさん作りました！！

10月2日（水）～4日（金）の2泊3日で野辺山方面へ移動教室に行きました。1日目は平沢峠から飯盛山登山を行い頂上で学年全員写真を撮り、夜はスタンプの練習に励みました。2日目のハイキングで、午前には吐竜の滝から清泉寮、午後は小海線JR最高地点を訪れ、夜はスタンプ本番、キャンドルファイヤーを行いました。最終日3日目は、滝沢牧場にて乗馬体験、餌やり体験、バーベキューを行い昼食後東京に戻りました。2泊3日の移動教室は中身の濃い充実したものになりました。中学校生活初めての宿泊行事で1年生は絆を深め、よい思い出をたくさん作ることができた3日間でした。



1年B組



1年C組

千束スポーツ祭りボランティア 石中生活躍しています！！

10月27日（日）洗足池公園グラウンドにて 令和6年度第28回千束地区スポーツ祭りが開催されました。石中生24名がボランティアで参加しました。10名の生徒は実行委員として全体の運営にかかわる仕事を、午後からの参加メンバーは石中主催競技の運営の仕事に励みました。石中生はよく自分たちから積極的に動き貢献していました。

午後の部で行われた「綱引き」と「リレー」では大森六中との対戦になりました。午後の部に応援に来ていた陸上部の2年生の協力もありました。お互い中学生のパワーを発揮して力のこもった激しい対戦と終わった後は爽やかにお互いの頑張りを讃え合っていました。これからも石中生がボランティアで地域貢献していきたいと思います。参加した皆さん大変お疲れさまでした。

<参加生徒名>

1年C組
3名

2年B組
11名

2年C組
10名

※当日応援をしてくれた2年生の陸上部の生徒の皆さん
5名



11月の連合行事でも石中生は活躍します！！

11月は大田区立連合学芸会の発表が行われます。石中生もたくさんの場面で活躍をしてくれています。どうぞ宜しくお願いいたします。関係保護者の皆様、ご多用の中ご来場いただき誠に有り難うございます。けやき祭後の発表では、ますます磨きのかかった発表になることを楽しみにしています。

- ◆大田区立連合学芸会（英語の部） 11月6日(水)
英語スピーチ
2年C組
「Something in Common and Some Difference」
2年C組
「Tips of Communication」
- ◆大田区立連合学芸会（演劇の部） 11月8日(金)
劇 「花咲く庭を」
- ◆大田区立連合学芸会（音楽の部） 11月12日(火)
NHK全国学校音楽コンクール合唱 「僕らはいきものだから」

◎表彰の記録など◎

- ◆第17回おおたユニバーサル駅伝大会伴走サポーター 修了認定書 6/2
3年 1名、2年 1名
※昨年度も伴走サポータに参加し認定書を受領しました。
- ◆第35回伊藤園お〜いお茶新俳句大賞 10/9
佳作特別賞 2年
「風光る まだ見ぬ本に 出会う時」
- ◆第77回東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会 10/12
男子1・2年走高跳 第8位 1m60cm 2年
※東京都中学校体育連盟陸上競技部強化指定選手に推薦されました。
- ◆2024全日本マスターズ選手権個人タイムトライアル 11/2
オープン1周 第2位 3年
18分11秒831
- ◆2024東京都大島三原山ヒルクライム大会 11/3
オープンクラス 第3位 3年
55分19秒
- ◆大田区中学校卓球新人大会 11/3
女子シングルス ベスト16 2年
※都大会新人戦に出場決定しました。



◎表彰の記録など◎ つづき

◆区連合作品展 美術 出品生徒 ※敬称略になります。ご了承ください。

60名出品